
Herr Dr. Korsten erläutert, dass die Recherche ergeben hat, dass es sich bei dem verwendeten 
Logo der Bürgerstreife Radevormwald nicht um das der Stadt handelt. Hier ist eine völlig andere 
Farbgebung vorhanden. Zudem bestehen Zweifel, ob zum einen die Bürgerwehr überhaupt noch 
aktiv ist und zum anderen der Aufwand der rechtlichen Prüfung lohnenswert ist. Auch nach 
ausführlichen Einwänden von Herrn Ullmann hält Herr Dr. Korsten die Einleitung rechtlicher 
Schritte für nicht empfehlenswert.  
 
Es erfolgt die Abstimmung.  

 


